

El Diario mx Juárez

Otorgan al Municipio máxima calificación crediticia

La calificadora Standard & Poors aumentó su calificación crediticia al Municipio y de A, lo pasó a la categoría de AA- la máxima que otorga esa certificadora a municipios, dio a conocer el tesorero municipal, Juan Miguel Orta Vélez.

Unos días antes la calificadora Fitch Ratings había ratificado la calificación AA- que también certifica la capacidad de pago de la administración municipal ante futuros créditos contratados, explicó el funcionario.

Sin embargo, señaló que con la nueva calificación otorgada por Standard & Poors “pone a Juárez en una situación inmejorable para acceder, en caso necesario, a financiamientos para la realización de diversos programas de beneficio para la comunidad, como el de alumbrado público con la instalación de un sistema de lámparas ahorradoras”.

Lo anterior representa un importante crecimiento que le da certidumbre financiera al Municipio y lo fortalece en material crediticia, añadió. Destacó que la AA- representa la máxima calificación que puede tener un municipio.

“Solo cuentan con AAA los países, los Estados y los Municipios lo máximo que pueden alcanzar es la AA”, refirió.

Indicó que la calificación recibida tiene pequeños agregados como pudiera ser más (+), regular o menos (-).

“Esto quiere decir que se cuenta con una obligación calificada que difiere en un pequeño grado, con la calificación más alta y la capacidad del emisor para cumplir con sus obligaciones financieras es muy fuerte”, explicó.